



“Votación raquítica, vicio de origen y derroche innecesario”: la Revocación de Mandato según el PAN



Jorge Triana Tena, diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), consideró que la única utilidad que tuvo la jornada de la Revocación de Mandato fue **medir la verdadera fuerza electoral de López Obrador**, puesto que por lo demás implicó una “**votación raquítica**” y un derroche innecesario de millones de pesos.

“No se manifestaron en las urnas las personas que no están de acuerdo con el gobierno. Fue una consulta cuyo mecanismo de activación corrió a cargo de la estructura de Morena y no de las personas que quieren que se vaya. **Ahí de entrada ya hay un vicio de origen**. No fue útil tampoco porque hubo una **votación raquítica**, alrededor del 15% o 17% del listado nominal. No fue útil porque se gastaron cerca de **mil 500 millones de pesos**”, aseguró el diputado a *Infobae México*.

El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PAN reiteró que el ejercicio solo sirvió para medir la fuerza de movilización de los simpatizantes del presidente. “Ya sabemos de qué tamaño es. Es de 14 o 15 millones de personas, cuando en 2018 eran 31 millones. Sirvió para desnudar el verdadero tamaño de esta estructura. **No hay mucho que festejar y sí mucho que lamentar**, porque fueron millones de pesos tirados a la basura en un ejercicio que no nos dejó nada”.